

Info 5/2016 vom 1.Feber 2016

Das war der Maskenball 2016

Traditionell am vorletzten Samstag im Fasching fand der Maskenball des UFC Miesenbach beim Gasthof Weber statt. Und die Miesenbacher zeigten sich wieder von ihrer besten Seite. Es gab wieder tolle Ideen. Danke dass ihr diese Veranstaltung zu „dem“ Maskenball gemacht habt. Auch die Birkis sorgten wieder für tolle Stimmung unter den Besuchern. Bei den Gruppen siegte heuer Cäsar in Begleitung von Kleopatra, Gladiatoren und auch die Gallier waren dabei. Knapp dahinter belegten die Zumba Girls und die „Dunkle Macht“ die Plätze. Bei den Einzelmasken und Paaren waren das Rotkäppchen und der Wolf die Besten. Auf den Plätzen landeten die Hula Girls und eine noch recht rüstige Oma. Die Fotos der 5 Preisträger findet ihr auf unserer Homepage. Doch am besten ihr schaut euch selbst die Bilder an.

Die Links zu den Fotos gibt's auf unserer Homepage.

<http://www.ufc-miesenbach.at>



Mit sportlichen Grüßen

[K@rl Maderbacher](mailto:K@rl.Maderbacher)

www.ufc-miesenbach.at

[UFC auf woche.at](http://UFC.auf.woche.at)

www.facebook.com/ufc.miesenbach

ufc-miesenbach@aon.at